



Colours

French Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



✓	English	French
☐	A quick glance through the window revealed the black car stopping beside the building.	Un rapide coup d'œil à travers la fenêtre a révélé la voiture noire qui s'arrêtait à côté du bâtiment.
☐	The plate was yellow with a black number consisting of two digits, a space, and three digits.	La plaque était jaune avec un nombre noir composé de deux chiffres, d'un espace et de trois chiffres.
☐	Something blue in the shadow of the trees caught our attention.	Quelque chose de bleu à l'ombre des arbres a attiré notre attention.
☐	There is a good deal of variation in the colour of the fur, the prevailing tint being grey.	Il y a beaucoup de variations dans la couleur de la fourrure, la teinte dominante étant le gris.
☐	From the porch, we could see a huddled figure sitting under a large red umbrella on the edge of the pier.	Du porche, nous pouvions voir une silhouette blottie assise sous un grand parapluie rouge sur le bord de la jetée.
☐	They belong to the rich man who lives in the big white house there among the trees.	Ils appartiennent à l'homme riche qui vit dans la grande maison blanche là-bas parmi les arbres.
☐	His gaze turned to the east, where yellow lined the horizon.	Son regard se tourna vers l'est, où le jaune bordait l'horizon.